
Ein Bürger aus Wittorf fragt, ob die bekannten Wünsche von der Verwaltung mit aufgegriffen 
werden. 
 
Die Frage wird dahingehend beantwortet, dass sich der Ausschuss mit dem Thema in weiteren 
Beratungen zu den DOC-Bauleitplanungen befasst. 


